



Actualités

<http://preprod.creonnais.alienor.com/actualites/>

Création de 300 emplois à Loupes

Le groupe Hermès s'installe dans le Créonnais

Le groupe HERMÈS a annoncé le mardi 15 mars la création de deux maroquineries en Nouvelle Aquitaine dont l'une à Loupes.

Cette annonce est le résultat d'un dialogue fructueux et continu entre les représentants de cette entreprise et les élus du Créonnais. La création d'environ 300 emplois au coeur de notre territoire est la reconnaissance de son attractivité économique et de sa capacité à offrir aux entreprises et à leurs salariés, un haut niveau de service.

Une présentation du projet sera assurée lors de la séance du conseil communautaire du mardi 22 mars à Camiac-et-Saint-Denis. Puis l'assemblée sera invitée à se prononcer sur une proposition de modification du plan local d'urbanisme intercommunal afin de permettre l'ouverture de la maroquinerie de Loupes en 2026.

[Retour à la liste des actualités](#)